



Regards noirs : les 6e Ulysse écrivent avec un auteur de romans policiers

publié le 01/01/2016

Grâce au festival "regards noirs", les élèves de 6ème Ulysse ont bénéficié de deux ateliers de deux heures avec l'auteur de polars Sébastien Gendron (photos dans le fichier joint). Ils ont ainsi pu écrire un roman policier collectif intitulé "**la disparition d'Helena**". Prochaine étape dans le courant du mois de janvier : le travail avec un musicien pour créer la bande-son de leur histoire. Ils présenteront ensuite leur travail sous la forme d'une **lecture musicale sur la scène du CAMJI le vendredi 5 février**.

Quelques témoignages d'élèves :

- "Je trouve qu'écrire un roman policier est assez passionnant car pouvoir écrire sa propre enquête aidé par un écrivain et par ses camarades de classe est très amusant. Je ne lis pas forcément de romans policiers mais le fait d'avoir pu écrire une partie d'un roman policier m'a motivée à en lire plus. J'ai vraiment adoré cette expérience. Sébastien Gendron a été très gentil". *Leelou*
- "Moi, je trouve ça super passionnant. Je ne pensais pas que cela ferait une si belle histoire, il y a des idées fantastiques. Ce n'est pas tout le monde qui peut faire ça, surtout en 6ème. C'est trop bien !" *Alban*
- "J'ai trouvé ça vraiment bien, je me suis sentie comme une journaliste qui enquête sur une enquête policière. Sébastien Gendron nous a appris beaucoup de choses comme : comment écrire une histoire policière ? Comment passionner le lecteur ? Comment créer de fausses pistes ? J'ai trouvé cela passionnant, je le remercie pour cette superbe expérience." *Elsa*
- "Le projet est superbe et l'arrivée de Sébastien Gendron m'a donné envie de lire son roman. Je trouve le livre que nous avons écrit très bien, l'histoire est bien formulée et les deux heures d'écriture n'ont pas été trop longues car tout le monde avait de bonnes idées." *Maxime*

Document joint

 [photos_atelier_decriture](#) (OpenDocument Text de 6.4 Mo)